

# El Gobierno destina 450.000 euros a un proyecto del Centro del Láser

## La inversión total de la iniciativa de I+D+i supera los 3,14 millones de euros

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

Un proyecto del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultra-intensos de Salamanca está entre los 18 seleccionados el pasado año por el Ministerio de Ciencia e Innovación para su financiación a través del programa InnoCash, orquestado a través de la Fundación Genoma España.

En total, según los datos aportados ayer por el departamento que dirige Cristina Garmendia, la iniciativa del CLPU recibirá 450.000 euros, de un total de 8 millones que invertirá Genoma España en los 18 proyectos.

La iniciativa impulsada desde salamanca tiene por objetivo desarrollar un equipo láser de bajo coste para la aceleración de protones y la producción de isótopos. El equipamiento servirá para realizar tratamiento y diagnóstico, que sirva de alternativa al modelo



Luis Roso, director del Centro del Láser, en uno de los laboratorios.

ALMEIDA

ciclotrón de aceleración de partículas.

La tecnología será desarrollada por el Centro del Láser de Sala-

manca, en colaboración con el Instituto de Instrumentación para la Imagen Molecular.

Una tecnología que posterior-

mente será explotada comercialmente por la empresa salmantina Protón Láser Applications, que cuenta con la financiación en este caso de las compañías Iberdiagnos (de Valencia), Eresa (también de Valencia) y la Agencia de Inversiones y Servicios de la Junta de Castilla y León.

La inversión total asociada al proyecto salmantino es de algo más de 3,14 millones de euros, según los datos del Ministerio de Ciencia e Innovación.

Precisamente, el objetivo del programa InnoCash es desarrollar y explotar comercialmente tecnologías y resultados de I+D. Los proyectos son realizados por centros públicos de investigación y universidades y la intención es que posteriormente puedan ser transferidos al mercado a través de proyectos comerciales de innovación que sean impulsados por inversores privados.

Los 8 millones destinados por el Gobierno para ayudar al desarrollo de estos 18 proyectos supone un incremento del 45% respecto a la convocatoria del 2009. Por su parte, la inversión movilizada por las entidades privadas supera los 15 millones. ■